

Antrag

öffentlich

Datum

16.04.2013

Nummer

A0054/13

Absender

SPD-Stadtratsfraktion

Adressat

Jugendhilfeausschuss

Gremium

Sitzungstermin

Jugendhilfeausschuss

18.04.2013

Kurztitel

Übertragung der städtischen Streetworker

Der Jugendhilfeausschuss möge beschließen:

Die städtischen Streetworker werden mit dem Ziel der Einbeziehung in die Jugendhilfeplanung 2014 und folgende, zukünftig der Abteilung 51.1 (Förderung freier Träger) des Jugendamtes zugeordnet. Die Neuordnung der Stellen erfolgt auf Grundlage des Haushaltsansatzes 2012.

Begründung:

Derzeit beschäftigt die Landeshauptstadt Magdeburg vier Streetworker, die zuständig sind für die Sozialregionen Stadtfeld/Süd(1), Südost(1) und Olvenstedt/Mitte(2). Der Streetworker für die Sozialregion Nord/Neustädter Feld befindet sich in Altersteilzeit. Bisher waren die Streetworker der Abteilung 51.3 (Leistungen und Hilfen in besonderen Problemlagen) des Jugendamtes zugeordnet. Mit der Neuordnung und damit Einbeziehung der Stellen in die Jugendhilfeplanung kann eine flexiblere Planung gewährleistet werden und schneller auf sich ändernde Bedarfe reagiert werden.

Sven Nordmann
Stadtrat